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“听到广播说让我们

赶紧疏散，营业员和顾客都
朝各出口跑，我们也就立即
疏散了。”在大洋百货门口，
商场营业柜台的两个营业员
正在议论着。而商场门口，
已被警方用警戒线圈住。

在警戒线外，数百群

众围观，有过路的市民，有
商场营业员、顾客，商场保
安和民警守在门口禁止非
公干人员入内。一根消防水
管从广场前的消防车一直
通到商场内。消防队员频繁
往返于商场和消防车之间，

不断从车上取下鼓风机、铁
锹、水管……

记者站在警戒线外看
到，商场内除了一楼有亮光
外，其他的楼层灯光昏暗，看
不清是几楼发生了火灾。但
在广场上，还能闻到一阵阵

轻微的焦味。
“里面有黑烟，火源在

哪儿还在寻找中。”一名消
防队员说，商场发生火灾的
地点一时无法确定。至晚上
6点15分，消防队员从商场
撤出，围观人员也逐渐散去，
但商场的警戒仍未立即撤
除；晚上 6点 50分左右，现

场的消防队员称，险情基本
被排除。

;<=>4 ?@?A

B1CD

记者在现场了解到，大

洋百货冒起黑烟时，有的围
观市民以为是在搞消防演
习。一名维持秩序的保安没
好气地说：“是二楼快失火
了！哪是什么消防演习呀！”

一名姓刘的顾客表示，
“当时，我看到有不少商场

员工和顾客都跑出来了，一
名穿着工作服的女员工刚跑
出来，就瘫倒在地上，估计是
被吓的。”刘某表示，由于商
场靠中山南路一侧没有窗
户，从外面看不到烟，但在商
场一楼，可以看到从二楼楼

梯口处有黑黑的浓烟冒出
来，看上去非常危险。

当时，顾客陈先生正与
女友在商场五楼买运动鞋，
“当时我闻到了一股烟味，
我和女友走到电动扶梯口，
看到扶梯已经停了，我们赶

紧顺着扶梯往下跑，我们跑
到二楼时，看到二楼的烟非
常大，整个二楼全被黑烟罩
住了，我们即使站在面对面，

都无法看清对方的脸。二楼
主营服装，一旦火烧起来，后

果简直不堪设想。”
商场三楼的几名营业员

告诉记者，当时她们正在各
自的柜台前，突然听到商场
广播里发出通知，让大家尽
快走出商场，“当时我们还
不知道到底是哪一层楼失火

了呢，听到广播，大家都纷纷
往楼下跑，我连抽屉都没来
得及锁呢。”
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在商场外的警戒线内，

有近四十名着制服的男女员
工，每个人手里都拎着私人
物品和一只铁皮盒子。“铁
皮盒里是营业款，火灾之后
我们就带了出来了。”其中
一名员工说，得知商场发生
紧急情况，所有收银员按照

商场的有关紧急状况下的应
急措施，立即将营业款放好，
然后在商场领导的安排下，
疏散出去，到了商场门口后，
商场领导让所有收银员排队
站好，并保管好自己手中的
营业款项。

其中一名员工说，发生
火灾时，她正准备接收一名
顾客的现金，听到广播的消
息之后，她就立即将钱款连
同小票退给顾客，将钞票放
到铁盒子中，跟随其他收银
员疏撤出商场。

直至消防员撤除现场，
这些收银员仍手提铁皮盒子

站在原处，未离开一步。
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在现场，一名保安表示，

浓烟是从商场二楼开始冒起
来的，“火没有烧起来，也没
有人受伤。”几名商场营业
员告诉记者，“烟是从一处
堆满衣服的小仓库里冒出来
的。因为一时找不到冒烟的
源头，所以烟越来越大。”

大洋百货南京店总经理
兼店长罗亦璋昨晚接受记者
采访时表示，经过初步查验，
是因为二楼靠近楼面服务台
的一处女装柜台电线走火，
但是具体的起火原因还在查
找。他介绍，昨天下午4点

54分，该柜台营业员发现有
烟后，立即通知楼层管理员，
刚好有派出所的警力在该楼

层，几位工作人员边用灭火
器灭火边报警。并且开始疏
散顾客和营业员，10分钟内
完成了全部疏散工作。

罗亦璋表示，当时现场有
一点明火，过火面积不到10
平方米，不过商场里面烟比较

大，而且起了浓烟。明火经过
3分钟扑救就熄灭了。记者问
及损失有多大，罗亦璋表示，
主要就是为避免再次引起明
火进行了喷淋洒水，不少衣服
被淋湿了，损失不算大。

罗亦璋还表示，昨晚大洋

闭店调整，将再次检查安全问
题，今天一早就可重新开业。
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■整个二楼、三楼浓烟滚滚，顾客员工被及时疏散
■数十名收银员按照应急措施，携营业款楼下列队
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记者赶到时，防盗门上的

粪便已经被清除了，但是在地
上还有粪便，散发着臭味。一位
居民很是气愤，连骂“缺德”。

记者在养蚕里新村 11幢
东单元西面的墙壁上被人用
红漆喷了一排显眼的大字：
“警告！×××全家欠债不还
死光！”还有在车库和防盗门
前喷着同样的字样。

11幢东单元 401室的钱
女 士 正 是 墙 壁 上 所 写 的
“401!!!”的妻子，今年年初
一位男子曾因为和她丈夫之间
存在经济纠纷而“绑架”了他，

后来警方破案后对该男子等人
进行了相关处理，可能是这名男
子一直怀恨在心伺机报复。前些
日子她和女儿经常会接到该男
子等人打来的恐吓电话，10月
27日该男子已经来他们家楼下
喷过一次漆并“口头警告过一

次”，没想到“才过了三天他们
又来了”。小区很多居民反映，
希望有关部门能尽快处理此
事。 %&[\ ÅÆ Y ! Ç
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昨天上午，记者来到南

湖路上的省第二中医院，在
急诊楼南侧的出入口聚集
了不少人，还夹杂着一些老
头老太太，很多人手里举着
牌子，上面写着“医院噪声
扰民”、“还我们阳光权”、
“医疗污染不能容许”等。

急诊楼后面的一大块
空地就是江苏省第二中医

院正在打桩的工地。记者
看到，工地的东面和北面
是南苑宇园小区，北面居
民楼的一位居民说：“就是
北面的受影响，以前我们
都是整天能晒到太阳，现
在要盖高楼，日照时间要

大大缩短，肯定影响到我
们的生活质量。”

据居民们称，北面的宇
园3、6幢是1994年建成的，
从居民入住起，医院的这块
地就一直晾着。“任何事都有
个先来后到，如果医院先盖

了大楼，那我们没有任何意
见，可现在是医院的楼挡到
我们，必须要有个说法。”

据称，此前居民已经和

院方协商过，但是没有得到满
意答复。目前工地上正在打

桩，以前每晚都要施工到 11
点多，居民们提出影响到休
息，施工方同意只干上午7点
到晚上8点半这段时间。但实
际上只遵守了一天，此后还是
干到很晚才收工。

除了日照受影响，居民们

还担心将来会有医疗污染。居
民称，他们已经了解过，除了
15层高的主楼，在其北面靠
居民楼更近的地方还要盖个
辅楼，里面要有洗衣房、锅炉
房等，听说还要有太平间。居
民们对此明显心存疑虑。

随后记者找到了江苏省
第二中医院办公室的工作人
员，院方解释称，居民们声称
新盖楼房侵犯到了阳光权，

其实这是不存在的，居民们
是另有目的，并且已经对施

工造成了影响。
据院方人员介绍，新建的

综合楼高度为 54.5米，而楼
房据宇园 3、6幢的距离为
74.5米，按照规划部门 1：1.3
的间距要求是符合的，另外按
照规划部门的要求，他们也请

专业部门做过阳光测算，应该
说能够保证居民日后的阳光
达到国家规范。居民们其它的
一些理由更是不存在。

不过院方表示，虽然从法
律法规上施工手续是合法的，
但是居民们提出了日照时间

缩短等问题，他们会认真对
待，并和居民协商，希望能够
找到一个好的处理办法。
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昨天下午，记者来到

205国道南河大桥附近，公
路两侧，一根根10多米高
的中杆照明路灯很是醒目，
附近路人说，这些路灯都是
刚装的，从南河大桥一直延
伸到西善桥，有 5公里多
长。附近居民钱先生说，这

条路来往车辆很多，以前由
于没有安装路灯，附近居民
夜晚出行很不安全，甚至多

次酿成交通事故。上个月，
市政部门开始在道路两侧

安装路灯。上星期，南河大
桥至西善桥路段的路灯安
装完毕，竹柳新村至西善桥
路段夜晚灯光明亮，然而，
从南河大桥至竹柳新村约
1公里长的路段上，虽然也
一起安装了路灯，可晚上还

是漆黑一片，道路两侧的路
灯没一个亮的。“路灯是装
了，可我们这些居民夜晚摸
黑出行的情况还是照旧，真

不知道这是怎么回事？”
负责该路段路灯安装建

设的南京市市政公用局路灯
管理处一工作人员说，205国
道南河大桥至竹柳新村路段
的路灯目前确实无法正常照
明，原因是因为这一路段路灯
配电的变压器迟迟无法安装。
“由于变压器选定的安放地点

与路边一家门面房距离较近，
因此路灯建设人员在安装变
压器时，遭到门面房业主的阻
挠，业主以变压器安放在门面

房附近不安全、影响他做生意
为由，阻止建设人员施工。”

西善桥街道城建科的赵
科长说，街道与门面房业主做
了沟通、协调，“初步计划是
调整变压器安放地点，重新选
址。”赵科长称，由于重新选
址安放变压器在工程技术上
需要一定的协调时间，所以南

河大桥至竹柳新村路段的路
灯能够发挥照明作用，也还需
要一定时间的等待。
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■居民：举牌讨要“阳光权” ■院方：一切程序都是合法的
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原因：选址靠近门面房
变压器安放遭业主阻挠
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